



Une Rencontre Inattendue au Hammam

sven vanroye



Salah atterrit en France, le cœur léger et l'esprit rempli d'espoir. Les rues animées de Paris l'accueillent, promettant une nouvelle vie où il pourrait enfin être lui-même, libre et épanoui. Un sourire radieux illumine son visage alors qu'il respire l'air frais de cette ville nouvelle, prêt pour l'aventure.



Curieux et excité, Salah découvre rapidement le monde des applications de rencontre. Son téléphone devient une fenêtre sur une infinité de possibilités, chaque profil une nouvelle histoire potentielle. Il parcourt les écrans avec un enthousiasme pétillant, impatient de faire de nouvelles connexions.



Jour après jour, Salah explore les profils, voyant défiler des visages et des descriptions variées. Chaque personne est unique, avec ses propres charmes et mystères. Il glisse à travers les options, cherchant cette étincelle spéciale qui ferait vibrer son cœur.



Un soir, une description sans photo attire particulièrement son attention. Les mots sont si justes, si résonnantes, qu'ils peignent une image vivante dans son esprit. Une curiosité grandissante l'envahit, le poussant à en savoir plus sur cette âme mystérieuse.



Pendant ce temps, à quelques rues de là, son cousin Mohamed, lui aussi arrivé en France, navigue sur la même application. Lui aussi cherche l'amour et la connexion dans ce nouveau pays. Son regard parcourt les profils, espérant trouver quelqu'un qui le comprenne.



C'est alors que le destin frappe : Salah et Mohamed "likent" mutuellement leurs descriptions. Un éclair de joie traverse leurs cœurs, une notification lumineuse confirmant leur connexion. Sans savoir qui se cache derrière l'écran, ils se sentent tous deux un peu plus proches d'une âme sœur.



Après quelques échanges de messages enthousiastes, ils décident de se rencontrer dans un lieu emblématique de détente et de tradition : un hammam. L'idée d'un rendez-vous aussi intime et exotique ajoute une couche de mystère et d'excitation à leur future rencontre.



Le jour du rendez-vous, Salah et Mohamed arrivent au hammam, le cœur battant à l'unisson. La vapeur chaude et l'ambiance tamisée créent une atmosphère enveloppante, rendant difficile de distinguer les visages. Ils se cherchent du regard, un peu nerveux mais remplis d'anticipation.



Alors qu'ils se rapprochent, la vapeur se dissipe légèrement, révélant des traits familiers. Les barbes noires et touffues, les corps musclés et poilus – la ressemblance est frappante. Leurs yeux s'écarquillent de stupeur : c'est leur cousin ! Une onde de choc les traverse.



Assis l'un en face de l'autre dans l'ambiance feutrée du hammam, Salah et Mohamed échangent des regards incrédules. Le silence pèse, rempli de questions sans réponse. Leurs cœurs battent fort, non plus d'excitation, mais d'une confusion douce-amère. Que faire maintenant, face à cette rencontre si inattendue et si profondément enracinée dans la famille ?